

Comerciantes de Irun organizarán el sábado su segunda fiesta de Halloween

Administrator-k idatzia

Osteguna, 2015(e)ko urria(r)en 29-(e)an 09:54etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Noticias de Gipuzkoa, el jueves día 29 de Octubre de 2015.

Comerciantes de Irun organizarán el sábado

su segunda fiesta de Halloween

El espacio entre Luis Mariano, República Argentina y la plaza Primitivo Azpiazu acogerá distintas actividades Jueves, 29 de Octubre de 2015 - Actualizado a las 06:09h IRUN - Los comerciantes de Irun, a través de la asociación Bidashop, tratarán este sábado de aprovechar el tirón de la fiesta de Halloween, organizando diversas actividades de animación en el entorno de Luis Mariano, la calle República Argentina y la plaza Primitivo Azpiazu.

Además de Bidashop y sus asociados, en la organización de esta fiesta de Halloween irunesa, que cumplirá su segunda edición, colaboran el Ayuntamiento de Irun, la academia de baile Pauso-K y alumnos de Mondragon Unibertsitatea.

“La fiesta del año pasado estuvo muy animada y participó mucha gente”, por lo que este año han decidido “ir un poco más allá, con nuevas actividades” que se han programado para este sábado por la tarde, según señaló ayer en su presentación Yon Gallardo, presidente de la asociación de comerciantes Bidashop.

“El objetivo no es otro que dinamizar las calles y el comercio, aprovechando la fiesta de Halloween, con una propuesta novedosa, curiosa y atractiva, en especial para los niños, convirtiéndola en un plan alternativo de calle para disfrutar en familia o con los amigos”, señalaba, por su parte, el edil de Promoción Económica, Miguel Ángel Páez.

TRUCO, TRATO Y MÁS

Así, por un lado numerosos comercios de la zona de Luis Mariano, República Argentina y Primitivo Azpiazu lucirán decoración alusiva a Halloween y los niños que vayan disfrazados podrán ir a ellos y pedir el clásico

Comerciantes de Irun organizarán el sábado su segunda fiesta de Halloween

Administrator-k idatzia

Osteguna, 2015(e)ko urria(r)en 29-(e)an 09:54etan -

truco o trato

.

Además, desde las 16.00 hasta las 19.00 horas habrá diversos talleres para niños, para maquillarse, alargarse las uñas o decorar calabazas.

Por último, 250 niños de la academia de Pauso-K preparan un baile para esta fiesta de Halloween, que podrá verse a las 16.30 en Primitivo Azpiazu y a las 17.30 horas en Luis Mariano. - X.S.